

## 28.05.2012 Von Maebashi nach Tokyo

Geschrieben von: randy

Montag, den 28. Mai 2012 um 12:58 Uhr

---



Auch heute gab es wieder Onigiri, Misosuppe und die kleinen eingelegten Häppchen zum Frühstück. Und schon kehre ich Maebashi wieder den Rücken zu. Zurück nach Tokyo brauche ich dann nur einen Local und einen Shinkansen bis nach Ueno. Mit der U-Bahn geht es dann noch nach Tawaramachi und den Rest zum Hotel dann zu Fuss.

Zunächst habe ich mich dann erstmal in der Gegend umgeschaut. Der Skytree hier im Blickfeld ist neu und die Asahi-Brauerei hat dafür immer noch den vertrauten goldenen Kackhaufen obendrauf.

Mittagessen gab es dann im Asakusa Koen am Shinagawa - der Wind hat da schon ganz schön Staub aufgewirbelt!

Mein Tagesziel war heute Akasakusabashi. In einer NHK-Doku hatte ich gesehen das es dort irgendwo eine kleine Shoppingpassage geben soll. Nur habe ich die mal wieder gar nicht gefunden. Aber dafür gab es dort jede Menge Blumenläden mit gut gemachten aber doch künstlichen Blumen.

Weil sich der Himmel bedrohlich über mir zugezogen hat bin ich dann schnell mit der Asakusa-line zurück zum Kaminarimon und in den nahen Shoppingpassagen verschwunden. Ich musste mir ja sowieso noch neue Pflaster zulegen - also Apotheke ist dafür nicht geeignet! Die wollen für eine kleine Packung über 10 EUR! Im Supermarkt habe ich dann günstigere gefunden. Das ist wieder der gleiche vom letzten Mal.

Mittlerweile hat es draussen dann angefangen zu schütten und zu gewittern. Genau das richtige Wetter für diese Plastikschildchen mit Metallspitze die man bei Regen überall für 300-400 JPY angeboten bekommt! Ich hatte leider meine Regenjacke nicht in den Rucksack gepackt - also musste ich mir so einen kleinen Blitzableiter holen - und kaum war ich 15 min damit unterwegs haben sich die Wolken wieder verzogen. - Na, Danke! Aber morgen soll sowieso wieder ein Regentag werden! Ich muss mir dann wohl noch ein paar nette Museen und so Zeugs aussuchen. Eventuell wäre das ja auch eine guter Tag für eine Brauereibesichtigung?

## 28.05.2012 Von Maebashi nach Tokyo

Geschrieben von: randy

Montag, den 28. Mai 2012 um 12:58 Uhr

---

Im Hotel bin ich jetzt im 8. Stock und wenn ich mir den Aschenbecher hier so anschau und so schnuppere dann habe ich wohl doch kein Nichtraucherzimmer - aber immerhin einen kleinen Balkon - also mal die Tür aufgemacht und gelüftet - das hilft!

Onigiri Experiment (Immer diese Glücksspiele...)

1) マヨネーズ ツナ - Gefüllt mit Thunfisch und Mayo

2) 鮭 - Gefüllt mit (rotem) Lachs

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157629932814326/>